

APPELÉS A ÊTRE HEUREUX

Sentez-vous que vous êtes appelé à aimer et à être aimé en grand ?

Nous aspirons tous à être aimés inconditionnellement et nous nous marions avec l'idée d'être heureux.

Mais suis-je vraiment heureux ?

Avec Projet Amour Conjugal, nous avons découvert qu'il est possible d'être heureux en vivant un véritable amour, lorsque l'on s'aime de l'Amour de Dieu. C'est possible de vivre un mariage comme Dieu l'a pensé.

**TON MARIAGE
COMME DIEU L'A PENSÉ**

A QUI CELA S'ADRESSE-T-IL ?

Projet Amour Conjugal s'adresse à tous les époux qui ont reçu le SACREMENT DE MARIAGE ou qui peuvent le recevoir, et qui désirent grandir dans "l'Amour Conjugal" pour découvrir l'immense cadeau que Dieu a pensé pour notre vocation.

Conçu pour les couples qui traversent un moment délicat, pour les couples qui se portent bien et pour ceux qui se portent très bien. C'est toujours le bon moment pour grandir dans l'Amour !

Il n'est jamais trop tard pour Dieu, et rien n'est impossible pour Lui. Il n'a besoin que de votre "presque rien" et Il pourvoira avec son "presque tout".

**RIEN N'EST
IMPOSSIBLE A DIEU**

PROJET AMOUR CONJUGAL



QU'EST-CE QUI TRANSFORME DES MILLIERS DE MARIAGES ?

Projet Amour Conjugal est composé d'époux qui ont vécu un changement radical dans leur vie en approfondissant la BEAUTÉ et la VÉRITÉ à travers leur vocation, guidés par la "Théologie du Corps" de Saint Jean-Paul II, et avec l'accord et le soutien de leurs Diocèses et Paroisses.

Vous pouvez également méditer quotidiennement l'Évangile du jour commenté selon des clefs conjugales. Ne le manquez pas !
<https://proyectoamorconyugal.es/fr/>

Contact :
Sarreguemines - Diocèse de Metz
Cinzia et Francesco : 06 29 86 07 65

CONNAÎTRE



**PROJET AMOUR
CONJUGAL**

UN PROJET QUI DONNE AUX ÉPOUX TOUS
LES OUTILS POUR ÊTRE HEUREUX



UN PROJET...

Projet Amour Conjugal a débuté en 2002 lorsque, lors d'un pèlerinage à Fatima, la Vierge l'a confié à un couple marié : José Luis et Magüi.

Il s'agit d'une méthode diocésaine pour le mariage et la famille dont le fondement principal est de connaître la profondeur et la grandeur de notre sacrement, à travers la catéchèse de Saint Jean-Paul II, en l'amenant à l'expérience de la vie.

...QUI CHANGERA
VOTRE MARIAGE



CATECHÈSES et ADORATIONS PROJET AMOUR CONJUGAL

Découvrir ENSEMBLE
le VRAI amour

2025 - 2026

Eglise du Sacré Cœur

Chapelle Saint Jean

65 rue Clémenceau - SARREGUEMINES

CATÉCHÈSES
Mardis à 19h30

7 octobre
4 novembre
2 décembre
6 janvier
3 février
3 mars
7 avril
5 mai
2 juin

ADORATIONS
Samedis à 20h00

4 octobre
13 décembre
10 janvier
14 février
14 mars
11 avril
9 mai
13 juin

LES TROIS PILIERS DE PROJET AMOUR CONJUGAL

Formation : comprendre le mariage, apprendre de la révélation. Plus de 2000 ans de révélation sur le mariage de la part de Dieu par son Esprit-Saint et recueillie dans le Magistère de l'Eglise. Ce n'est pas une idéologie mais un condensé de la Vérité.

Prière conjugale et sacrements : avec l'aide du Christ. S'aimer les uns les autres de l'Amour du Christ. Plus Il entre en nous, plus c'est Son Amour qui agit et non le notre.

Aimer : vivre le sacrement. Pratiques quotidiennes de don de soi pour nourrir notre sacrement de mariage. On ne peut pas aimer s'il n'y a pas d'engagement, s'il n'y a pas d'effort, s'il n'y a pas de souffrance.

CES DATES PEUVENT SUBIR QUELQUES
MODIFICATIONS, CONSULTER AVANT